Incapacidades
De pronto
no se
enferman

* REDACCIÓN

redaccion@nacion.com

Los rudos cambios en el reglamento de incapacidades de la Caja del Seguro lograron lo que los médicos no pudieron, hacer que la gente se enfermara menos. Entre el 2010 y el 2011, se dieron 1,1 millones de días menos de incapacidad.

Según cifras de la Caja, mientras que en el 2010 se extendieron casi 7 millones de días de incapacidad, para el 2011 la cantidad bajó a 5,8 millones, un 16% menos, con un ahorro de ¢8.000 millones.

Entre los cambios están que si los profes del MEP se enferman más de 14 días, ahora requieren de un visto bueno adicional, por lo que ya no es suficiente la firma del médico, sino también del jefe.

Encuanto al personal de la Caja, desde el 2010 las incapacidades ya no son parte del salario. Así, en junio de ese año se dieron 13.426 incapacidades a empleados, pero al mes siguiente (cuando se hizo el cambio) solo se tramitaron 8.017 (5.409 boletas menos).



La CCSS paga menos por incapacidades. ARCHIVO